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Réunion du 24 mars 2001
Présents: B de Valous, D Saulgeot,  , AM Bayart,   Joel Thenadey,  F Balme,  JF Joniaux, C 

Masson., R Garcia  ,  T Javelle, D Chauve, H Mariotte.  

Après l’installation du conseil et l’élection du maire:
le conseil décide de porter le nombre des adjoints à trois.

Après l’élection des trois adjoints, le conseil examine le montant des indemnités 
à accorder au maire et aux adjoints. Le maire intervient pour demander que son 
indemnité soit maintenue telle qu’elle existe depuis qu’il est en fonction à savoir: 21% 
du montant maximun autorisé.

 
Après en avoir délibéré le conseil accorde au maire une indemnité égale  à 

75% du montant maximum autorisé et accorde aux adjoints une indemnité égale à 
100% du montant  maximum autorisé.

     
Réunion du 11 avril 2001
Présents: B de Valous, D Saulgeot,  , AM Bayart,   Joel Thenadey,  F Balme,  JF Joniaux, C 

Masson., R Garcia  ,  T Javelle, D Chauve, H Mariotte.

Le Conseil Municipal:

Forme les diverses commissions.
SIVOM : de Valous B, Chauve D, Balme F, Thenadey J.

SIVOS :   Balme  F, Javelle T, Saulgeot D, Bayart A M .

SYNDICAT EAUX : Joniaux J F, Mariotte H.

BOIS ET FORETS: Thenadey J, Joniaux J F, Garcia R.

FETES: Garcia R, Masson C, Bayart A M.

VOIRIE: Chauve D, Joniaux J F, Mariotte H.

BATIMENTS: Joniaux J F, Mariotte H, Javelle T.

PETITE LAIGNES: Chauve D, Thenadey J.
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C C A S:  Conseil:  Garcia R, Masson C, Balme F, Bayart AM .
                  Hors Conseil : Ribière M P, Escot  M, Cogourdant B, Garcia J.

APPEL D’OFFRES: Chauve D, Thenadey J, Joniaux J F.

RESPONSABLE SALLE DES FETES: Saulgeot D, Bayart A M .

LISTE  ELECTORALE: Prigent J Ph, Ribière M P .

IMPOTS: Titulaires:  Bayart AM, Prigent B, Martiny R, Humblot F, Saulgeot 
D, Thenadey J, Joniaux J F, Prigent J Ph, Javelle R, Mariotte H, Raillard J Y, 
Comparot G.

                  Suppléants: Chauve D, Magini A, Legendre J P, Garcia R, Fries 
R, Fonvieille J, Javelle T, Balme F, Escot J, Masson C, Baudry J L, Richard C .

Reconduit le contrat de travail à l’agent d’entretien des batiments communaux 
à raison de 3 Heures hebdomadaires.

Vote les 4 Taxes avec  une baisse des taux  pour un  produit attendu de  
177 337 F, produit identique à l’année 2000.

Réunion du  7 mai 2001
               
Présents: B de Valous, D Saulgeot,  , AM Bayart,   Joel Thenadey,  F Balme,  JF Joniaux, C 

Masson., R Garcia  ,  T Javelle, D Chauve, H Mariotte.

Monsieur Mariotte donne compte rendu de la réunion du Syndicat d’Eau. Il en 
ressort que la DDA n’est pas intéressée par le projet d’aménagement du captage 
conçu par le Syndicat.

Monsieur Balme donne compte rendu de la réunion du SIVOS. Il souligne la 
difficultés à faire avancer le projet de construction. Il donne quelques pistes 
susceptibles de relancer le projet.

Le Maire et le 1er Adjoint donne des informations sur le SIVOM et les 
nécessaires clarifications à mettre en oeuvre dans l’année.

Monsieur Thenadey fait part d’un ensemble d’informations sur les 
communaux: état de chemins, délais d’exploitation, problèmes de règlement des 
affouages.

Le Maire fait le point sur les projets en cours avant les élections du mois de 
mars.

       - Aménagement de la place  de la Mairie
    - Reprise de l’éclairage public dans tout le village (sauf Voie de Nesles et 

Rue aux Prêtres)
       - Enfouissement des réseaux EDF / F T et création d’éclairage public 

Voie de Nesle et Rue aux Prêtres.
      
       - Reprise de la V C Puits / Vaugimois.
       - Acquisitions de parcelles boisées
       - Projet d’aménagement foncier
       - Aménagement des abords de la décharge
       - Aménagement des entrées du Village ( ralentisseurs)

Le Conseil Municipal:

-    Nomme Thierry Javelle comme délégué suppléant au Syndicat d’eau.
-    Demande d’étudier l’implantation d’un lampadaire supplémentaire place 
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de la mairie.
-  Envisage la fermeture des armoires électriques derrière la mairie, demande 

à faire à E D F .
-   Demande que soit revue une série de dégâts (murs et têtes d’acque-ducs) 

sur le C D 980
-    Souhaite que l’entreprise Comparot prenne contact avec le 1er Adjoint 

pour envisager les suites à donner à la dégradation du chemin Voie D’Aisey.
-     Met en place un concours de maisons fleuries.
-     Demande que l’entreprise Waeber soit contactée pour les peintures du 

logement communal.

- Accepte le budget primitif s’établissant comme suit:
                 Dépenses de Fonctionnement          942 880,00
                 Recettes de Fonctionnement             828 185,00
                 Excédent de Fonctionnement          2 967 819,00

                 Dépenses d’Investissement            1 108 367,00
                  Recettes d’Investissement              1 108 367,00

Réunion du 14 Juin 2001
Présents: B de Valous, D Saulgeot,  , AM Bayart,   Joel Thenadey,  F Balme,  JF Joniaux, C 

Masson., R Garcia  ,  T Javelle, D Chauve, H Mariotte.

Le Maire  ayant  invité Mme Laroche Léon, Maire de Savoisy, cette dernière 
expose les raisons qui ont amené  sa commune à demander la dissolution du 
SIVOS. Elle conclue en souhaitant que les autres communes du SIVOS prennent la 
même décision.

Après avoir remercié Mme le Maire de Savoisy pour son intervention et 
après son départ, le Conseil prend connaissance de l’étude faite par Mrs Balme et 
Javelle sur le SIVOS.

Il en ressort que le projet d’école maternelle ou de pôle scolaire conduit par le 
SIVOS peut être viable.

Le conseil refuse donc d’envisager la dissolution du SIVOS et charge ses 
délégués Mrs Balme & Javelle de défendre ce projet lors de la prochaine réunion de 
SIVOS.

Le conseil accepte le devis de Mr vasselon pour quelques travaux 
d’aménagement à la salle des fêtes.

Le conseil prend connaissance de la demande d’un administré pour la création 
d’une ligne blanche continue   Rue aux Prêtres. Après en avoir délibéré le conseil 
refuse. Seule l’idée d’une matérialisation de l’axe des rues généralisée à toute la 
commune pourrait être acceptable.

Âpres avoir examiné le projet de consultation de géomètres pour 
l’aménagement des entrées du CD 980 et de la place de la Mairie, le conseil 
accepte le principe de cette consultation et charge la DDE d’éffectuer la démarche 
nécessaire.

Mrs Chauve et Thenadey donnent des informations sur le Syndicat de la 
petite Laignes et sur les études en cours.

Mr Thenadey donne des informations sur la visite organisée par l’ONF.

Le Maire donne des informations  sur le Sivom et la plantation des arbres le 
long du CD 980 suite à la convention signée entre la Commune et le Département. 
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Mr Mariotte donne compte rendu de la réception des travaux d’illumination de 
la place de la Mairie et de la visite préalable au renforcement de l’éclairage avec 25 
remplacements et 20 créations.

L’entreprise Waeber contactée pour les peintures extérieures du logement  
communal a indiqué qu’elle réaliserait les travaux en septembre.

Le conseil reconduit le programme du 14 juillet avec un bal animé par 
orchestre et clôturé par un feu  d’artifice.

Le Conseil accepte la proposition du comité des Fêtes pour l’organisation 
d’un repas le soir du 14 juillet et une participation pour l’animation l’après midi. Cette 
animation devra être non lucrative. A cet effet le conseil versera une subvention de 
1000,00 F au Comité des Fêtes.

Le conseil demande à la D D E une estimation pour l’aménagement sortie 
d’acqueduc dans le fossé R D 980 sortie de Puits, signalisation directionnelle RD 980 
/ VC No 3 Puits Vaugimois, avec la mention “Puits Eglise”.

Demande une recherche de proprieté pour le muret de soutènement qui est 
le long de la R D 980 avec les propriétés No 164,167,231 section F.

Souhaite l’implantation de l’alignement Rue de la Résille No 53 pour les 
problèmes d’éboulement d’un mur de soutien.

Demande l’intervention des agents du Sivom pour la réparation des bouches 
d’égout Rue de la Récille et Résille
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